



Exportaciones ovinas uruguayas marcan recuperación en enero

Description

Las exportaciones ovinas uruguayas repuntaron en enero tras un 2023 en el que las ventas al exterior de ese sector cayeron 19 por ciento.

Respecto al primer mes del año anterior las exportaciones de la industria lanera amentaron ocho por ciento, según datos del Secretarado Uruguayo de la Lana (SUL).

En valores las colocaciones en mercados foráneos sumaron 21,4 millones de dólares, de acuerdo a datos de la Dirección Nacional de Aduanas.

La lana uruguaya y sus subproductos registraron ventas superiores del 22 por ciento en la comparación interanual, y valores por 13,2 millones de dólares.

China compró el 48 por ciento seguida por Italia, con 14 por ciento.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2024